

## Étudiant à Paris1/CAVEJ

Par **aleskandre**, le **29/01/2014** à **15:00**

Bonjour à tous,

Je suis au CAVEJ cette année en première année. Je n'ai pas eu le choix car je me suis inscrit trop tard. Je reprends des études après de longues années. Bac en 2007.

Je m'appelle Alexandre et je vis à paris depuis bientôt trois ans.

Étant donné que je ne travaille pas, j'en profite depuis ce début de second semestre pour aller à certains cours en amphi car c'est vraiment un plus je pense d'avoir un prof en face de soit.

Je suis très intéressé par cette formation, mon seul problème est mon incapacité à m' autodiscipliner sur la durée, j'ai donc des hauts et des bas mais je reste optimiste ;)